

Anmeldung zur Therapie

Name: Harvey

Alter: ?

Krankheitsprofil:

Harvey ist der imaginäre Freund von Edna. Er ist das "Es", die Inkarnation ihrer Triebaspekte. Im Fall von Edna sind das vordringlich ihr Freiheitstrieb und ihre Kreativität. Auf der anderen Seite sind das aber auch destruktive Aspekte, die bis hin zur Zerstörungswut ausufieren können.

All das symbolisiert Harvey in seiner niedlichen, pelzigen Frottee-Hülle. Harvey ist intelligent, rebellisch, niedlich, cool und unkontrollierbar. Immer hat er das letzte Wort. Dass nur Edna ihn hören kann, gibt ihm einen Freibrief, vollkommen ungehemmt seine Meinung zu sagen. Ihm ist nichts heilig - außer Edna.

Harvey und Edna haben natürlich eine sehr enge Freundschaft. Sie kämpfen zu zweit gegen die ganze Welt. Das macht sie zu zwei Verschwörern, die sowohl ihren schwarzen, bizarren Humor als auch ihre Orgen miteinander teilen. Weil Edna keine Erinnerung an ihr Erwachsenwerden hat, ist sie noch immer im inneren ein Kind. Das überträgt sich natürlich auch auf Harvey. Beide erkunden die Welt mit den mal unschuldigen, mal schmerzfrei respektlosen Augen eines Kindes. Sie brauchen keine Erlaubnis und keine Anerkennung - von niemanden. Sie haben ihre eigenen Regeln, ihre eigene Realität.

So wird auf ihrer Flucht das Irrenhaus zu einer Art Abenteuerspielplatz; jedes Objekt wird zur Herausforderung, den jeweils Anderen mit einer scharfsinnigen Bemerkung aus der Fassung zu bringen; der jeweils Andere ist in diesem Duell herausgefordert, noch einen drauf zu setzen; jede Person, der sie begegnen, ist ein potentielles Opfer für ihre Spässe.



Harvey



Ich bin endlich frei!

Edna

Jippi. Dann lass uns in den Zoo.

Harvey

Das geht nicht, Harv. Ich muss die Beweise finden, die meinen Vater entlasten.

Harvey

Dann hoffe ich, die Informationen sind innerhalb dieser hohen Mauern da.

Edna

Was? Mist.

Wofür wohl diese Polster sind?

Edna

Geräuschdämmung, würde ich sagen.

Harvey

Du meinst, niemand kann uns hier drin hören?

Harvey

Käme auf einen Versuch an.

Edna (schreit)

AAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAHHHHHHHHHH!

Harvey (schreit)

AAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAHHHHHHHH!

Edna (schreit)

AAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAHHHHHHHHHH!

Edna

Das ist also die Vergangenheit? Zumindest sieht das hier nach unserem alten Keller aus. Und sieh mich an! Ich bin jung!

Harvey

Es sind etwa zehn Jahre, die wir zurückgesprungen sind.

Edna

Muss ich jetzt aufpassen, dass ich nicht meinen Grossvater überfahre und so?

Harvey

Nicht mehr als sonst. Wir sind hier lediglich in Deiner Erinnerung.

Edna

Ah. Verstehe. Also kann ich auch ruhig auf Dinosauriereier treten.

Harvey

Wenn Du welche findest.

Edna (Sieht sich um)

Ich weiss, welcher Tag das hier ist. Mein Vater hat mich in den Keller gesperrt, weil ich einen Nachbarjungen geärgert habe. Sein Name war ... Albert ... oder ...

Harvey

Alfred. Alfred Marcel.

Edna

Alfred Marcel? Doch nicht wie Doktor Marcel?

Harvey

Doch doch. Er ist der Sohn von dem Doktor, der das Irrenhaus leitet.

Edna

Ui!

Harvey

Aber das soll uns jetzt nicht weiter stören. Wir sind hier, um Dir beizubringen, wie man Schrauben ohne Werkzeug löst.

Edna

Na dann. Leg los.

Harvey

Tja ... Ich muss mich auch erst einmal orientieren. Lass mich bitte anfangen. Wir können uns dann ja abwechseln. Einverstanden?

Edna

Einverstanden.